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本报讯 11月 15日，新郑市科学技
术协会第一次代表大会召开。会议表决
通过了《关于市科协工作报告的决议》和
《市科协关于执行<中国科学技术协会章
程>的决议》。

会议选举邢艳红为新郑市科学技术
协会第一届委员会主席，秦成杰为副主
席，朱迎春为挂职副主席，马西文、秦永、
韩华民为兼职副主席。

近年来，新郑市科协在市委、市政府
的正确领导下，在省、郑州市科协关心指
导下，坚定不移地走中国特色社会主义
群团发展道路，牢固树立为科技工作者
服务、为创新驱动发展服务、为提高全民
科学素质服务、为党和政府科学决策服
务的思想，全面推进开放型、枢纽型、平
合型科协组织建设，团结带领广大科技
工作者锐意进取，干事创业，顺利完成市
委市政府和上三级科协部署的各项目标
任务，为新郑市经济发展和社会进步作
出了积极贡献。

会议指出，科协要担当科技创新使
命，为科技强市提供有力支撑；要践行科

学普及职责，为增强公众科学素质贡献
力量；要强化桥梁纽带作用，为科技工作
者营造温暖家园。

会议要求，全市科协和广大科技工
作者不忘初心、牢记使命，永葆科协组织

政治性和先进性；在新的形势下，科协要
充分发挥自身优势，拓宽领域，优化服
务，展现科学工作新作为；科协要加强领
导，形成合力，开创科协事业新局面。
新郑时报 李显文 文/图

新郑召开清理破产积案
优化营商环境联席会议

本报讯 为贯彻落实国家、省、郑州市
关于优化营商环境的决策部署，充分发挥
人民法院破产审判职能作用，11月15日上
午，新郑市在市政府召开了清理破产积
案、优化营商环境府院联席会议，新郑
市委常委、常务副市长王智明，副市长
周建超，郑州中院破产庭庭长高志强，新
郑法院党组书记、院长魏磊以及新郑市各
相关职能部门负责人参加会议。

会上，高志强首先宣布了郑州中院对
新郑市清理破产积案的督导意见，魏磊宣
读了《新郑市清理破产积案 优化营商环
境实施方案（草稿）》，宣布成立了新郑市
清理破产积案领导小组，由市长马志峰任
组长，常务副市长王智明任常务副组长，
王军生、周建超、李猛、李中俊、魏磊等任
副组长，政府办、发改委、住房和城乡建设
局等 20多家相关职能单位为成员，领导
小组下设办公室，办公室设在法院，由市
政府办赵宏杰兼任办公室主任，法院副院
长师俊杰兼任办公室副主任。领导小组
下设综合协调组、破产审判组、资产处置
组、职工安置组 4个工作组，负责具体工
作实施。自然资源和规划局、科工信局、
发改委、商贸公司等部门负责人进行了表
态发言，表示将全力以赴推动破产工作的
开展。

最后，王智明指出，各部门要充分认
识到破产审判在营造法治化营商环境的
重要价值作用，牢固树立大局意识、统筹
协调、互助互谅，法院与各部门要明确责
任、相互配合，形成工作合力。要将破产
工作落实情况纳入单位年终考核，落实到
位，责任到人，确保如期完成新郑市破产
案件清理工作任务，确保新郑市营商环境
评价第三方评估在郑州市位居前列。
新郑时报 李显文 通讯员 左世友

新郑召开职业技能
提升行动推进会

本报讯 11月 14日，新郑市全民技能
提升行动推进会召开，全面贯彻落实国务
院、河南省、郑州市有关职业技能提升行
动相关精神，进一步推进新郑市职业技能
提升培训工作。同时，现临近年底，对新
郑市农民工工资治欠保支工作进行再强
调再加压。

新郑市政府副市长、新郑市全民技能
提升工程领导小组组长李猛，市人社局局
长、市全民技能提升工程领导小组副组长
夏红燕等参加会议。

会上，副市长李猛表示，一是明确要
求各单位高度重视，盯紧技能培训任务，
立即行动起来，列好培训计划，建好培训
台明确专人统计信息、及时报送，确保各
类培训有序推进；二是要抓牢重点，搞好
分类指导培训。针对各自培训任务，制订
方案，列明计划，有针对性开展培训。各
乡镇、街道、管委会要会同各职能部门，切
实深入村组、深入群众，广泛开展政策宣
传，动员更多适龄青年、未就业人员参加
技能培训。
新郑时报 李显文 通讯员 张珑钢 文/图

马志峰调研高铁沿线环境安全隐患综合整治工作

加大高铁沿线环境整治
确保铁路运输安全畅通

本报讯 11月 19日，新郑市委副书
记、市长马志峰在调研高铁沿线环境安
全隐患综合整治工作时强调：各相关单
位要进一步提高站位，紧扣时间节点，加
大高铁沿线环境整治，确保铁路运输安
全畅通。

马志峰带领市城管局、督查局、资源
规划局等相关部门负责人先后到京广高

铁和庄段、薛店段、孟庄段，通过实地察
看、听取汇报，详细了解各区段安全隐患
整治工作开展情况，现场分析问题短板，
确定整改措施。

马志峰指出，开展铁路沿线环境安
全隐患整治工作，关乎铁路运输安全和
人民群众生命财产安全，也是展现新郑
市对外形象的重要窗口。各相关单位要

进一步提高站位，扎实开展综合整治工
作。按照时间节点，紧盯目标要求，坚持
源头防治、精准施策、精细落实，进一步
加大高铁沿线环境整治力度，改善沿线
环境面貌，努力打造高铁绿色风景线。
对铁路沿线的垃圾死角、违章建筑等
坚决整治到位，全力确保铁路运输安
全畅通。记者 杨宜锦

郑州市委主题教育第三巡回指导组到新郑督导

将主题教育开展得更加扎实有效
本报讯 11月 18日，郑州市委主题

教育第三巡回指导组组长尹红卫一行到
新郑市督导主题教育整改落实情况，并
指导开展应知应会知识测试大会考。

巡回指导组首先听取了新郑市“不
忘初心、牢记使命”主题教育工作汇报。
第二批“不忘初心、牢记使命”主题教育
开展以来，新郑市坚持开口传党音、开门
听民声、开方解民忧。围绕主题抓真学，
聚焦关系群众切身利益的实际问题，把

“改”字贯穿始终，坚持深刻检视、即知即
改，进一步强化整改落实，实现了全市主
题教育取得明显成效。

随后，巡回指导组分组到新郑市委
党校、和庄镇政府、和庄镇歹庄村、河赵
村及新华路双龙寨社区等地实地督导。
在市委党校，来自全市县处级、乡科级党
员领导干部，村（社区）党支部书记共计
218人参与了应知应会知识测试。

通过听取汇报、查阅资料、实地走访

等形式，巡回指导组认为新郑市开展主
题教育特色突出、载体新颖、注重结合，
特别是“集中晾晒”真正做到了从群众的
“呼声”中找问题、办实事。指导组希望
新郑市在下一步工作中，既要解决基层
党员在思想上存在的问题，又要解决群众
最关心最直接最现实的利益问题，以工作
实绩体现主题教育实效，积极探索形成更
加务实管用的制度机制，将主题教育开展
得更加扎实有效。 记者 杨宜锦

新郑市科学技术协会第一次代表大会召开

本报讯 11月 14日下午，郑州市林
业局绿化办主任郜学义一行四人到新郑
市检查验收古树名木复壮。

郜学义一行来到薛店镇岗周村和龙
湖镇，在看到经过打支撑、透气孔、建围
挡、防虫害等复壮保护的核桃树与国槐

树后，郜学义对新郑市的古树复壮保护
工作表示满意。

近年来，随着城镇化建设，乡村古树
面临着缺地、缺人、缺法规三重问题，处
理好拆迁对古树的影响、确定好古树的
管护人、完善好古树保护的法律法规，是

保护古树的关键。古树的保护不仅需要
林业部门在“行”上落实，更需要广大市
民在“心”上落实。十年树木，百年树人，
保护的是古树，留住的是乡愁。
新郑时报 李显文
通讯员 刘潇宇

郑州市林业局检查验收新郑古树名木复壮工作


